



Santiago Creel lidera movimiento para combatir violencia y brindar oportunidades reales en México

Con la intención de liderar el movimiento político más sólido y democrático en México, Santiago Creel Miranda, actual presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la presidencia por Acción Nacional, busca generar un cambio positivo para el futuro del país.

En una conferencia de prensa llevada a cabo en Sonora, Creel Miranda resalta la amplitud y determinación de este frente político. Se trata de una alianza inclusiva, plural, diversa y abierta al diálogo, que se enfocará en combatir la violencia, brindar oportunidades reales, erradicar eficazmente la pobreza y generar los empleos que México desesperadamente necesita.



Además, el legislador subraya su visión de restablecer la presencia de México en el ámbito internacional y fomentar la colaboración con el resto del mundo.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados también enfatizó que este frente político representará una auténtica opción democrática para cambiar el rumbo del país y abordar los desafíos actuales. Manifestó su intención de rescatar a un México que lo merece, con su abundante cultura, historia y una identidad de magnitud mexicana.

Morena actúa conforme a “antiguo régimen” en proceso de selección, critica

Acompañado por el líder del PAN en Sonora, Gildardo Real Ramírez, el diputado criticó a Morena, a quienes acusó de ridiculizar la ley y a los ciudadanos mexicanos. Señaló que las normas establecidas por dicho partido para la elección de su candidato presidencial se fundamentaron en reglas del antiguo régimen, y aseguró que el frente político que lidera, conocido como "Va por México", los derrotará en las elecciones de 2024 sin importar las dificultades que se presenten.

Creel Miranda llevó a cabo una gira por Sonora, donde sostuvo reuniones con la sociedad civil y líderes del partido para intercambiar ideas acerca de las medidas necesarias para transformar a México y cambiar su dirección en el próximo proceso electoral. “Vengo porque sé que puedo”, remarca

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-lidera-movimiento-combatir-violencia-brindar-oportunidades-reales-mexico-532146>